



棚田ウォーク in あらぎ島 2016

絶好の行楽日和となった4月16日(土)、あらぎ島と清水・三田地区を散策する「棚田ウォーク in あらぎ島 2016」が開催されました。

40人の参加者は、国の重要文化的景観に選定された地域の歴史に触れ、先人が残した素晴らしい景色に心を打たれていました。

田植えの季節です！ 親子稲作体験 in あらぎ島

あらぎ島で恒例の親子稲作体験が開催され、約100人の参加者はあらぎ島景観保全保存会の方の協力の下、農協職員さんの指導で田植え体験をしました。子どもたちは、泥に足をとられながらも、どんどん植えていました。参加者は笑顔で「秋の稲刈りが楽しみ！」と話してくれました！

その後は、有田川であまごのつかみ取りをして取ったあまごはその場で塩ふり焼き。子どもたちにとって貴重な体験となりました。



生石高原山開きが4月29日(金)行われました。

山開きは毎年この時季、登山者の安全祈願と自然に対する感謝の意味を込めて行われます。

当日は約1000人が訪れ、神事、太鼓演奏、景品付き餅投げが行われたほか、段ボールなどで芝滑りを楽しむ子どもたちの姿が見られました。

生石高原山開き

